
г. Новосибирск                                                                                          29  июня 2024г. 

 

                                                      ПРОТОКОЛ №2 

                           общего собрания членов СНТ «Лесная стрелка» 

 

Форма проведения собрания – очно-заочная. 

Очная часть собрания состоялась – 29.06.2024г. 

Заочная часть собрания проводилась с 30.06.2024г. по 13.07.2024г. 

Подведение итогов – 14.07.2024г. 

     На момент проведения собрания в Реестре садоводов СНТ «Лесная 

стрелка» числится 315 членов СНТ. В голосовании приняли участие 205 чле- 

нов СНТ. Кворум состоялся ( 65%) . 

     Очная часть собрания проводилась на территории 2-ой стрелки рядом с 

участком №179 с 14-00 до 16-00. Члены СНТ были заранее извещены о месте, 

времени и повестке общего собрания через официальный сайт общества, 

групповые чаты и доски объявлений. На официальном сайте общества за 14 

дней до начала общего собрания были размещены штатное расписание и 

смета доходов и расходов на 2024 год для ознакомления членами СНТ. 

     На очной части собрания присутствовали 42 члена СНТ. 

 

                                          ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ 

1. Избрать председателя собрания 

2. Избрать секретаря собрания 

3. Избрать счетную комиссию 

4. Утвердить ежемесячную заработную плату председателю Кулагину С.Г. в 

размере 20 750 рублей с учетом НДФЛ с 02.03.2024г. ( в соответствии с п.3 ч.1 

ст.17 ФЗ 217) 

5. Утвердить штатное расписание на 2024 год 

6. Утвердить смету доходов и расходов на 2024 год 

7. Утвердить изменение пункта Устава, касающегося юридического адреса   



8. Утвердить, что юридичесским адресом СНТ будет считаться адрес 

проживания председателя СНТ 

9. Утвердить целевые взносы на 2024 год 

10. Признать работу бывшего председателя Есипенко С.Г. неудовлетвори- 

тельной за период с 2020г. по март 2024г. Вознаграждение за данный пе-                     

риод не выплачивать. 

 

     Открыл собрание председатель СНТ «Лесная стрелка» Кулагин С.Г., пред-

ложив кандидатуры председателя собрания – Кулагина С.Г., секретаря 

собрания – Шигрину О.Ю. и членов счетной комиссии – Григоренко С.Г., 

Дедион А.Ю.,  Батяеву Т.А. Возражений или других кандидатур предложено 

не было. Также была зачитана повестка общего собрания .  

     В своем вступительном слове Кулагин С.Г. рассказал о текущем положении 

дел в СНТ: финансовое положение устойчивое, договоры с поставщиками 

услуг заключены и выполняются в полном объеме. Также он обратил 

внимание присутствующих членов СНТ на то, что все работы, которые были 

выполнены по переносу бочки для организации подачи воды из скважины 

для садоводов 3-ей стрелки, будут профинансированы за счет его заработ- 

ной платы. Кроме того, председатель поделился своим видением, что все 

значимые и финансовоемкие работы в СНТ должны быть адресными и 

финансироваться за счет целевых взносов садоводов первой, второй или 

третьей стрелок, что позволит избежать недопонимания или недовольства  

среди членов СНТ и не будет нарушать принцип социальной справедливости,  

так как в силу сложившихся обстоятельств наше общество территориально 

разделено.  

     По 4-6 вопросам повестки общего собрания выступил член Правления 

Острижной В.В. На рассмотрение членов СНТ были предложены и даны 

необходимые пояснения по штатному расписанию и отдельным статьям 

сметы доходов и расходов на 2024 год. 

     По 7-9 вопросам повестки общего собрания выступил член Правления 

Гладких С.В. Он дал подробные разъяснения по данным вопросам повестки 

общего собрания. 

     Всем участникам очной части собрания были выданы бюллетени для голо-

сования. Для того, чтобы принять участие в заочном голосовании членам СНТ 

нужно было получить бюллетени у сторожей, кассира или членов Правления. 



     После подсчета всех голосов были получены следующие результаты: 

- по первому вопросу повестки:      за 205 , против  0, воздержались 0 

                                              РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по второму вопросу повестки:      за  205 , против  0 , воздержались 0 

                                              РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по третьему вопросу повестки:     за  205 , против  0 , воздержались 0 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по четвертому вопросу повестки: за 201 , против   0 , воздержались 4 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по пятому вопросу повестки:         за  201 , против  3 , воздержались 1 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по шестому вопросу повестки:      за 198 , против  3  , воздержались 4 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по седьмому вопросу повестки:   за 203 , против  1  , воздержались 1 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по восьмому вопросу повестки:   за 196 , против  4  , воздержались 5 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по девятому вопросу повестки:    за 188 , против 11, воздержались 6 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

- по десятому вопросу повестки:    за 180 , против 17  , воздержались 8 

                                             РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО 

     По всем вопросам повестки общего собрания приняты решения квалифи- 

цированным большинством. 

 

Председатель собрания                                                          С.Г.Кулагин 

 

Секретарь собрания                                                                 О.Ю.Шигрина 



 

 

 

                                                                                                                                                               

 

 

                                                 


